

Ministerin von der Leyen bei Parareitern in London

Geschrieben von: Elke Lindner
Donnerstag, 30. August 2012 um 10:16



Das Team der deutschen Para-Reiterequipe in London mit Ministerin Ursula von der Leyen (Mitte)

(Foto: Romeo Deischi)

London. Vor Beginn der Paralympischen Spiele in London besuchte Familienministerin Ursula von der Leyen die deutschen Reiter, die zu den Medaillen-Favoriten zählen.

„Das hat richtig Spaß gemacht“, waren sich die deutschen Para-Dressur-Reiter einig: Bei ihrem Besuch in London zu den paralympischen Spielen lud Bundesministerin Dr. Ursula von der Leyen Reiter und Teamleitung zum Abendessen ein. Besonders angetan vom hohen Leistungsstand der Equipe zeigte sich die Bundesministerin beim darauffolgenden morgendlichen Training im Greenwich Park. Wenn die Para-Dressur-Reiter auf Medaillenkurs gehen, begleiten sie die besten Wünsche der engagierten Ministerin, der jüngst vom Deutschen Kuratorium für Therapeutisches Reiten e.V. die Ehrenmitgliedschaft verliehen wurde.

Ministerin von der Leyen bei Parareitern in London

Geschrieben von: Elke Lindner

Donnerstag, 30. August 2012 um 10:16
